

Ban Ki-moon est arrivé jeudi à Goma

APA, 23-05-2013 Kinshasa (RD Congo) - Le secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-moon, est arrivé jeudi à Goma, capitale de la province du Nord-Kivu (Est de la RD Congo), dernière étape de sa visite qu'il a entreprise depuis mardi en République démocratique du Congo (RDC), dans le cadre d'une tournée dans la région des Grands Lacs. Accompagné du président de la Banque Mondiale, Dr Jim Yong Kim, et d'une importante délégation de responsables des Nations Unies, Ban Ki-moon est en transit vers Kigali, au Rwanda, et Kampala, en Ouganda, dans le cadre de la mise en œuvre de l'accord de paix de la région des Grands Lacs signé par 11 pays le 24 février dernier à Addis Abeba, en Ethiopie. A son arrivée à Goma, le secrétaire général des Nations Unies s'est entretenu avec le gouverneur de province du Nord-Kivu, Julien Paluku, à qui il a assuré que rien ne pourra arrêter le retour de la paix en RDC. Il a aussi mis l'accent sur l'accompagnement de l'ONU dans le programme de reconstruction de la RDC. Ban Ki-moon et sa suite ont visité à Goma l'hôpital Heal Africa qui héberge des victimes de violence sexuelle. Ils sont arrivés au Nord-Kivu dans le contexte d'une trêve unilatérale d'urgence par le Mouvement du 23 mars (M23) pour faciliter la visite de la délégation onusienne dans cette partie de la RDC où des violents combats ont opposé lundi, mardi et mercredi cette rébellion aux Forces armées de la RDC (FARDC). Mercredi à Kinshasa, le secrétaire général des Nations Unies et le président de la Banque mondiale sont entretenus avec le président congolais, Joseph Kabila, le Premier ministre Matata Ponyo, les présidents de deux chambres du Parlement congolais et les représentants de la société civile. A cette même occasion, Dr Jim Yong Kim a annoncé un financement de la Banque mondiale d'un montant d'un milliard de dollars destiné à aider les pays de la région des Grands Lacs à fournir de meilleurs services de santé et d'éducation, accroître les échanges transfrontaliers et financer des projets hydroélectriques, afin d'appuyer l'accord de paix de la région des Grands Lacs. Ban Ki-moon en sa troisième visite en RDC après celles du 27 janvier 2007 et du 20 février 2009.